

AUTORIZACIÓN DE CONSULTA DE DATOS

AUTORIZO a CBS Language Academy, perteneciente a Colegio Británico de Sevilla, S.L., a consultar los datos que a continuación se detallan para la adecuada tramitación y resolución de la subvención educativa del próximo curso académico 2020 - 2021 en CBS Language Academy en Bollullos de la Mitación:

- Comprobación, y en su caso, obtención del certificado de inscripción en el Padrón Municipal del Excmo. Ayuntamiento de Bollullos de la Mitación (Sevilla 41110) de la unidad familiar a la que pertenece el/los alumn@s mencionad@s.

En caso de no autorizar dicha consulta de datos, deberá aportar el certificado de empadronamiento requerido en el plazo de 15 días hábiles.

AVISO LEGAL PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con los artículos 7 y 13 del Reglamento Europeo 2016/679 (RGDP) y del artículo el artículo 6 de la Ley 3/2018 (LOPDGDD), usted consiente el tratamiento de los datos de carácter personal cuyo responsable es Colegio Británico de Sevilla, S.L., con la finalidad de mantener contacto, realizar consultas al Excmo. Ayuntamiento de Bollullos, tramitación de admisión en las actividades de la Academia de Colegio Británico de Sevilla, S.L. y para su posterior gestión en caso de ser admitido, así como para el envío de comunicaciones o información de nuestras actividades u otra información que el centro considere que puede ser de su interés o que le pueda afectar. Los datos recogidos serán guardados y custodiados por el plazo estrictamente necesario, o bien hasta que usted solicite su supresión. Colegio Británico de Sevilla, S.L. tratará los datos recogidos con la debida confidencialidad. Se comunicarán datos única y exclusivamente a empresas vinculadas con objeto de la realización de los diferentes servicios que la Academia a través de Colegio Británico de Sevilla, S.L. les tenga subcontratado como gestión de correo electrónico, transporte, actividades, etc así como a las Administraciones Públicas que lo soliciten en cumplimiento de normativa legal. La Academia a través de Colegio Británico de Sevilla, S.L. utiliza servicios de alojamiento externo, en cloud, para gestión documental, lo que conlleva una transferencia internacional de datos a un país dentro de la Unión Europea, cumpliendo la normativa y medidas de seguridad exigibles por la normativa de Protección de Datos. Se les informa que el Centro tiene cámaras de videovigilancia en sus instalaciones. Dichas cámaras están situadas en lugares que no vulneran la intimidad y derecho de las personas captadas. El fin de dichas cámaras es control y seguridad de las instalaciones. Dichas imágenes no serán cedidas a ningún tercero salvo que lo solicite una autoridad policial y/o judicial. Ud. tiene derecho a ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición a través del correo electrónico secretaria@cbslanguageacademy.eu. Si usted se opone al tratamiento de sus datos personales esto haría imposible la realización del servicio contratado.

Puede obtener mayor información adicional y detallada sobre Protección de Datos en la Política de Privacidad de la Academia del Colegio Británico de Sevilla, S.L. en nuestra página web www.cbslanguageacademy.eu

En Bollullos de la Mitación, a 11 de junio de 2020